

ENDERGEBNIS DES MANNSCHAFTSBEWERBES im MONAT

OKTOBER 2011

Pl.:	Mannschaft:	Ortschaft:	Punkte:
1.	DC Rauschfrei	Oberraschau/Oberwang	203 Punkte
2.	DC Bosnia Boys	Seekirchen a. Wallersee	195 Punkte
3.	DC Blue Bulls	Strasswalchen	69 Punkte
4.	DC Weixler	Mondsee	64 Punkte
5.	DC Black Hawks I	Strasswalchen	52 Punkte
6.	DC Injarawa-Angern	Strasswalchen	36 Punkte
7.	DC Blind Black Mambas	Strasswalchen	35 Punkte
8.	DC Waldmühle	St. Georgen i. Attergau	22 Punkte
9.	DC ANGERN I	Strasswalchen	21 Punkte
10.	DC Dart Angel´s	Mondsee	15 Punkte
11.	DC Dart-Fighters-Angern	Strasswalchen	6 Punkte
12.	DC Time Out	St. Georgen i. Attergau	0 Punkte
13.	DC Hasi-Ladies	Strasswalchen	0 Punkte

Kommentar zum Mannschaftsbewerb im **OKTOBER 2011**

(von Organisator und Veranstalter Mayrhofer Peter)

Drei Turniere und "drei verschiedene" Sieger, daß hat es beim Teambewerb schon lange nicht mehr gegeben.

Der erste Sieg vom zweifachen Gesamtsieger DC Rauschfrei aus Oberraschau war aber auch längst fällig und mit sensationellen "203" Punkten fiel Dieser beeindruckend aus.

Der Spitzenreiter der Gesamtwertung DC Bosnia Boys aus Seekirchen läßt aber nicht locker und holte mit ebenfalls hervorragenden "195 Punkten" Platz zwei.

Als beste Lokalmannschaft landete der DC Blue Bulls auf dem sehr guten 3. Platz und mit "fünf Punkten" Rückstand auf den dritten Stockerlplatz mußten sich die Dartler vom

DC Weixler aus Mondsee mit Platz "vier" begnügen.

Wieder enttäuschend der "fünfte" Platz für die in der Liga bestplatzierte "ANGERN-Mannschaft"

DC Black Hawks I, die beim ANGERN-Cup weiter unter Ihrem "Level" bleibt.

Am sechsten Platz die "Mixed-Mannschaft" Injarawa-Angern mit "einem einzigen Punkt"

Vorsprung auf die Lokalkollegen vom DC Blind Black Mambas am siebten Rang.

Erfreulich das erstmalige Antreten vom DC Waldmühle aus St. Georgen im Attergau, die sich gleich auf Anhieb den guten "achten Platz" sichern konnten.

Erwartungsgemäß der "neunte Platz" vom DC ANGERN I, der ja doch sehr weit unten in der Liga beschäftigt ist.

Respektabel auch der zehnte Platz der Damenmannschaft DC Dart Angel´s, die sogar noch den DC Dart-Fighters-Angern auf Platz "elf" verweisen konnten.

In der Gesamtwertung konnte also der DC Rauschfrei "8 Punkte" aufholen, trotzdem beträgt der Rückstand auf Spitzenreiter DC Bosnia Boys immer noch "36 Punkte".

Um den dritten Platz duellieren sich derzeit der DC Weixler und der DC Blue Bulls, wobei die "Beiden" nur mickrige "7 Punkte" getrennt sind.